

**ANALISIS PENGARUH *SUPPLY CHAIN LINKAGES* TERHADAP KINERJA
RANTAI PASOKAN PADA PERUSAHAAN KONSTRUKSI DI YOGYAKARTA**

SKRIPSI

Ditulis dan diajukan untuk memenuhi syarat ujian akhir guna memperoleh gelar Sarjana
Strata-1 di Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Indonesia

Ditulis oleh:

Nama : Afrizal Adrianto
Nomor Mahasiswa : 13311564
Jurusan : Manajemen
Bidang Konsentrasi : Operasional

UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA

FAKULTAS EKONOMI

YOGYAKARTA

2017

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan orang lain untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta, 23 Mei 2017

Penulis,



Afrizal Adrianto

**ANALISIS PENGARUH *SUPPLY CHAIN LINKAGES* TERHADAP KINERJA
RANTAI PASOKAN PADA PERUSAHAAN KONSTRUKSI DI YOGYAKARTA**

Nama : Afrizal Adrianto
Nomor Mahasiswa : 13311564
Jurusan : Manajemen
Bidang Konsentrasi : Operasional

Yogyakarta, 23 Mei 2017

Telah disetujui dan disahkan oleh

Dosen Pembimbing,



Dra. Siti Nursyamsiah, M.M.

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**ANALISIS PENGARUH SUPPLY CHAIN LINKAGES TERHADAP KINERJA RANTAI
PASOKAN PADA PERUSAHAAN KONSTRUKSI DI YOGYAKARTA**

Disusun Oleh : **AFRIZAL ADRIANTO**

Nomor Mahasiswa : **13311564**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Selasa, tanggal: 16 Mei 2017

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Siti Nur Syamsiah, Dra., MM.



Penguji : Siti Nurul Ngaini, Dra., MM



Mengetahui
Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia




Dr. D. Agus Harjito, M.Si.

MOTTO

“Sesungguhnya bersama kesulitan pasti ada kemudahan. Maka apabila engkau telah selesai (dari suatu urusan), tetaplah bekerja keras (untuk urusan yang lain)”

(QS. Al-Insyirah: 6-7)

“Hai orang-orang yang beriman, jadikanlah sabar dan shalat sebagai penolongmu, sesungguhnya Allah beserta orang-orang yang sabar”

(QS. Al-Baqarah: 153)

“Menyerah bukanlah pilihan terbaik dalam hidup, karena sesungguhnya orang-orang yang menyerah akan sulit untuk mencapai kesuksesan”

(Penulis)

ABSTRAK

Penelitian ini menguji pengaruh *supply chain linkages* terhadap kinerja rantai pasokan. Penelitian ini terdiri dari tiga variable independen, yaitu kekuasaan, manfaat, dan pengurangan resiko serta satu variable dependen, yaitu kinerja rantai pasokan. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui hubungan keseluruhan *supply chain linkages* (kekuasaan, manfaat, dan pengurangan resiko) dengan kinerja rantai pasokan. Pengujian dilakukan pada beberapa perusahaan Konstruksi yang berada di wilayah Yogyakarta dengan jumlah sampel sebanyak 40 responden. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah Analisis Regresi Linier Berganda dengan bantuan program SPSS (*Statistical Package for the Social Sciences*) versi 24.0. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kekuasaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja rantai pasokan, sedangkan untuk variabel manfaat dan pengurangan resiko, keduanya berpengaruh positif, akan tetapi tidak signifikan terhadap kinerja rantai pasokan.

Kata Kunci: *Supply Chain Linkages*, Kekuasaan, Manfaat, Pengurangan Resiko, dan Kinerja Rantai Pasokan

ABSTRACT

This research examines the effect of supply chain linkages on supply chain performance. The study consisted of three independent variables, namely power, benefits, and risk reduction as well as the dependent variable, namely supply chain performance. The purpose of this study to determine the relationship of the entire supply chain linkages (power, benefits and risk reduction) with the supply chain performance. Tests conducted on some of the construction company located in Yogyakarta region with a total sample of 40 respondents. The method used in this research is Multiple Linear Regression Analysis with SPSS (Statistical Package for the Social Sciences) version 24.0. The results showed that the power of positive and significant effect on supply chain performance, whereas for variable benefits and risk reduction, both positive effect, but no significant effect on supply chain performance.

Keywords: Supply Chain Linkages, Power, Benefits, Risk Reduction, and Supply Chain Performance

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Assalamualaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat serta karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir berupa skripsi yang berjudul “Analisis Pengaruh *Supply Chain Linkages* terhadap Kinerja Rantai Pasokan pada Perusahaan Konstruksi di Yogyakarta” ini dengan tepat waktu. Penelitian dan penulisan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata-1 di Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Indonesia. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *supply chain linkages* terhadap kinerja rantai pasokan pada perusahaan Konstruksi yang berada di Yogyakarta.

Penulisan skripsi ini tentu tidak lepas dari hambatan dan kesulitan, namun berkat bimbingan, bantuan, nasihat, saran, serta kerjasama dari berbagai pihak, segala hambatan tersebut dapat teratasi dengan baik. Pada kesempatan ini, izinkan penulis untuk mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah memberikan kontribusi, baik berupa fisik maupun non fisik, yaitu kepada:

1. Allah SWT yang selalu memberikan kemudahan dan kelancaran bagi penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik, serta Nabi Muhammad SAW sebagai utusan-Nya

2. Orang tua, Papa dan Mama tercinta yang telah mendidik dan mendukung sepenuh hati. Terimakasih penulis ucapkan untuk ridho, doa, kesabaran, serta kasih sayang yang tidak ada batasnya
3. Kakak dan Adikku tercinta, Mas Rizky dan Dek Ririn yang selalu memberikan semangat, motivasi, dukungan, dan keceriaan bagi penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini
4. Ibu Dra. Siti Nursyamsiah, M.M., selaku dosen pembimbing skripsi yang selalu meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan serta arahan dengan sabar sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini
5. Bapak Dr. D. Agus Harjito, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia
6. Bapak Drs. Sutrisno, M.M, selaku Kepala Program Studi Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Indonesia
7. Seluruh Dosen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia yang telah memberikan ilmu dan nasihat serta masukan yang berarti sehingga penulis bisa menjadi seperti sekarang ini.
8. Responden yang telah bersedia membantu mengisi kuesioner penelitian, sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik
9. Teman-temanku, Ferizal, Fuji, Maya, Yunus, Irga, Reynaldi dll yang telah membantu dan memotivasi penulis sehingga skripsi dapat diselesaikan dengan baik
10. Sahabat-sahabatku di Semarang yang senantiasa memberikan semangat dan dukungan, Lutfi, Kurnia, Adit, Deni, Ainun, Adam, Rinardi, Yudi, dan Juniar.
Semoga kita selalu mendapat kebaikan dan perlindungan dari Allah SWT. *Aamiin*

11. Seluruh pihak terdekat yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang selalu memberikan doa, motivasi, inspirasi, dan dukungan kepada penulis. Semoga selalu diberikan rahmat dan perlindungan oleh Allah SWT. *Aamiin*.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini jauh dari kesempurnaan, maka saran dan kritik dari semua pihak sangat penulis harapkan demi penyempurnaan selanjutnya. Besar harapan bahwa karya ini dapat bermanfaat bagi pelaku bisnis sejenis, akademisi, serta seluruh pihak yang berkepentingan dan membutuhkan.

Wassalamualaikum Wr. Wb.

Yogyakarta, 23 Mei 2017

Penulis,



Afrizal Adrianto